

**RADIO TIROL MUSIKANTENTREFFEN AUF MERAN 2000**

MERAN – Radio Tirol zum Musikantentreffen am Pfingstmontag und Dienstag auf der Seiser Alm. Die Passatwelle, die Sterne, Blasen, die Bergwind, der Wind, die Dichterinnen von Gschlöß, die Almherbstzeit und Frost, Palmen, hatten sich angezogen. Das Publikum war riesig. Hans Kutschera, bekannt für viele Volksmusikproduktionen bei Radio Tirol, machte das Heiterfest und erfreute die Besucher mit schönen neuen Stücken und den etablierten Traditionen. Für die wunderbare Atmosphäre 2000 des Bergfestes sorgten die Organisatoren, unter ihnen die Bergfestvereine aus Meran und Lana. Am Abend des 25. Mai wurde der Tag zu einem unvergesslichen Freitag.

**SEIT 25 JAHREN INNOVATIV TÄTIG**

**EPPAN** – Als eines der ersten Südtiroler Unternehmen begann die Firma Ebner Solartechnik vor 25 Jahren mit der Produktion und dem Vertrieb von solarer Heizung. Das 25-jährige Betriebsjubiläum war Anlass, um gemeinsam mit der Parcels, Angestellten, Freunden, Kunden und Zulieferern groß zu feiern. Im Personen- und Gewerbegebiet Kreuzung in St. Michael fanden sich zahlreiche Gastronomie ein, unter ihnen Eppan. Mit gegründeter Firma Linzer, LVH-Präsident Herbert Fink und EPH-Vizepräsident Bruno Cesa, die den jungen Unternehmen für ihren Einsatz dankten. Die Geschwister Stefanie und Markus Ebner führen seit zehn Jahren das Familienunternehmen in zweiter Generation und haben hier 20 stolze südtirolische Unternehmen mit 20 Mitarbeitern zusammengebracht. Die Firma Ebner Solartechnik ist auf dem Sektor der Solarheizung tätig und hat sich besonders auf solare Röhrenlängen spezialisiert. In nachhaltiger Zusammenarbeit mit den Forschungseinrichtungen der Europäischen Union und mit der Firma EAW aus Deutschland wurde eine Anlage entwickelt, die die Überproduktion der Solarsammler in Kühlerei umwandelt.

**KASTELRUTH** – Gute Kondition und viel Ballgefühl brachten die Teilnehmer der Caudino Austria Golf Trophy auf dem Golfplatz Karinthia. Dar vor zwei Monaten eröffnete Golfplatz präsentierte sich in perfektest Zustand. Richtig, sahlich und mitte in den Doketries gelegen, erwies sich die 18-Loch Anlage als große Herausforderung für die begabtesten Golfer. Bei der Siegerehrung im Golfhotel Sonne genoss die Gesellschaft die typische Nord- und Sudtiroler Gemischtheit und Gastlichkeit. Für alle Gewinner gab es Casino-Chipscheine, Brusttuches Eger Zazzera und Karinthia darf sich über Autotroph für zwei Personen im Golfotel Rautenkrof freuen. Das nächste und letzte Golfturnier der Caudino-Serie findet am Samstag, den 23. September im Golfclub Alta Badia statt. Informationen und Anmeldung unter [www.golfclubsat.at](http://www.golfclubsat.at).

**VALS** – Über 10.000 Besucher waren bei Sonnenchein unterwegs, um beim 2. Südtiroler Milchfest auf der Plessur dabei zu sein. Das erste Anklopfen ist mir seiner herzlichen Begeisterung das Ausbildungsziel für die Südtiroler Milch- und Milchprodukte. Das von Sonnenmeadow Südtirol und den sehr Südtiroler Milchfirmen organisierte Fest gab es nicht nur Anklopfen für die Verarbeitung der Milch, es ging auch sehr unterhaltsam bei Hochläufen, Wettkämpfen, Bewerbungsberufen, Milchkannenrennen und Kinderschachtaus. Und wer glaubt, dass „Milch nur milde Männer rütteln macht“, der istf auch die Frauen waren beiter Laune!